



5月 ちゅうりっぷだより



2024. 5. 1

入園から1ヶ月が過ぎ、子どもたちも保護者の方も、少しずつ園での生活に慣れてこられたかと思えます。初めは、涙でバイバイし、しばらく「ここは、どこ?」「お母さんはどこ?」と不安な表情だった子どもたち。保育者の顔を覚えてくれるようになって、抱っこしてほしいな!と手を出してくれるようになったり、毎日同じ環境、同じおもちゃに安心して手を伸ばして遊んでみようとする姿も出てきました。日中も笑顔が見られるようになって「アーアー」と声を出してくれています。



ごはんおいしいな

食べることが、大好きなこどもたち。

ごはんの時間になると「はやく〜」と手を伸ばして待っています。大きなお口を野菜もごはんもモリモリ食べています。

お散歩にいったよ

お天気の良い日には、散歩車に乗ってお散歩に出かけました。ゆらゆら揺られていると心地よくなって眠ってしまうお友だちも…。電車がくると「オッ!!」と声を出したり指さしをしています。



お部屋あそび

ポットン落としやボールプール。おもしろBOXなど様々なおもちゃに触れています。子どもたちは、どんなあそびが好きかな?と出すと、「ばあ〜」と出てくることがお気に入りです。



ゆらゆら ゆられて

月齢の小さなお友だちは、寝返りをしてクルクル回ったり、腕で支えて頭を上げて前にあるおもちゃに手を伸ばしています。ちょっと疲れたら、バウンサーに乗ってほっこりタイムです。

大人に感謝する日の礼拝

5月20日に礼拝を守ります。

日頃、身の回りのお世話などをしてくれているお父さん、お母さんへ、ありがとうございますの気持ちを伝えたいと思います。

楽しみにしててくださいね!



絵本紹介

子どもたちに読んでいる絵本を紹介します。

だるまさんシリーズは、リズムに合わせて体を揺らしたり、保育者の声の変化に「ん?!」と反応する子どもたち!気に入ってくれています。

